

令和3年10月吉日

人文学部法経政策学科 平成27年卒業生様

拝啓

秋雨の候、日増しに寒いこの頃でございますが、御寄附者様におかれましては、ますますご隆盛のこととお喜び申し上げます。また、平素より山形大学模擬裁判実行委員会の活動に対し、ご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

さて、この度は過分なるご寄附をいただき誠にありがとうございました。当団体は昨今の新型コロナウイルス流行の煽りを受け、様々な活動に制限がかかり、年に一度の模擬裁判公演への影響も懸念される状況にあります。コロナ禍による先の見えない現状ではありますが、御寄附者様のあたたかなご支援は私どもにとって大変心強く、何よりの励ましです。厳しい状況の中でも悲観することなく、いつか実を結ぶことを信じながら、今自分達にできることを鋭意努力する勇気を賜りました。

御寄附者様からのご厚意は、さらなる当団体の発展と、地域の皆様ならびに諸先輩方に、関心をお寄せいただけるような活動に向けて有効に活用させていただきたいと存じます。どうぞ今後とも、変わらぬご支援とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

この状況が一日でも早く終息へ向かいますことと、御寄附者様のご健康をお祈り申し上げます。直接お礼に伺うべきところでございますが、略儀ながら、書中にて御礼申し上げます。

敬具

第49代山形大学模擬裁判実行委員会

顧問

中島 宏

委員長

菅野 光平